

Perdón y cura

Mayordomía Cristiana – Una vida de influencia

Referencia:
Marcos 2:1-12

**"Al ver Jesús la fe de ellos, dijo al paralítico:
'Hijo, tus pecados te son perdonados'." Marcos 2:5**

Objetivo

Mostrar que debemos influenciar a las personas para hacer el bien.

Recurso Utilizado

Cinco camisas masculinas, entre ellas una de color rojo y un pantalón masculino. La camisa roja representará a Jesús, las otras cuatro serán los amigos y el pantalón, el paralítico. Puede usar a los niños para sostener la ropa y moverse mientras cuenta la historia.

Introducción

¿A quién le gusta lavar y planchar la ropa?
¿Ustedes ya ordenan su guardaropas? ¿Ponen sus camisas o blusas, pantalones o vestidos en el lugar correcto? ¡Hoy contaré la historia usando esta ropa!

Historia

Había un hombre que no podía caminar, era paralítico. No podía mover sus piernas en absoluto. No se bañaba solo; no podía hacer un paseo en el parque ni ir a la iglesia. Siempre necesitaba de sus cuatro amigos para ayudarlo a salir de su cama.

Un día, los cuatro amigos del paralítico supieron que Jesús estaba en su ciudad, Capernaum. Entonces tuvieron una idea: "Vamos a llevar a nuestro amigo paralítico a Jesús para

que lo sane". En la casa donde estaba Jesús había muchas personas, no cabían más. La gente estaba en las ventanas, en las puertas y ya no se podía entrar. Entonces, fueron hasta el tejado de la casa, retiraron las tejas, amarraron las cuerdas a la cama de su amigo paralítico y comenzaron a descenderlo por el techo de la casa hasta donde estaba Jesús. Jesús se impresionó con la fe de ellos. ¡Qué buena elección hicieron esos hombres al ayudar a un amigo! Jesús perdonó los pecados de ese hombre y dijo: "Levántate amigo, toma tu cama y vuelve a tu casa."

¿Saben? Ese paralítico que no podía mover sus piernas solo, dio un salto y empezó a caminar, ¡sus piernas estaban perfectas! Todas las personas que estaban en la casa se sorprendieron con el poder de Jesús. Los cuatro amigos del paralítico tuvieron una vida de influencia positiva al elegir ayudar a su amigo.

Llamado

Jesús sanó al paralítico y se sintió muy feliz con los cuatro amigos que usaron su vida para ayudar a alguien que lo estaba necesitando. Dios puede darnos la cura que necesitamos y ayudarnos a tener una vida que inflencie positivamente a nuestros amigos. ¿Quién quiere hoy que Jesús lo perdone y cure para vivir una vida de buena influencia? Amén.